

Helmut Schoch steigert Umsatz

Rastatt/Kehl (red) – Die Helmut Schoch GmbH mit Sitz in Rastatt und Kehl ist weiter auf Wachstumskurs. Im hart umkämpften deutschen Reinigungsmarkt und entgegen dem allgemeinen Branchentrend erreichte das Unternehmen im ersten Quartal 2006 ein Wachstumsplus von neun Prozent und im zweiten Quartal sogar ein Plus von 9,5 Prozent gegenüber den Vergleichszeiträumen im Vorjahr. Über die Umsatzhöhe wollte der Rastatter Familienbetrieb mit seinen rund 300 Mitarbeitern keine Angaben machen.